

Fotografía en primavera - El Mundo Castellón al Día - 05/05/2018

IMAGINÀRIA

Fotografía en primavera

El certamen celebra su XV edición con 45 exposiciones, 21 de ellas en la capital de la Plana y el resto en otros 17 municipios de la provincia y la Comunidad Valenciana

EL MUNDO / CASTELLÓN

La XV edición de Imaginària, fotografía en primavera, el festival organizado por el Servicio de Actividades Socioculturales de la Universitat Jaume I a través de su Aula de Fotografía, comenzó su andadura el pasado fin de semana con la apertura al público de 17 exposiciones que se podrán contemplar durante todo el mes de mayo.

La inauguración oficial tuvo lugar el viernes 27 de abril en la Galería Octubre de la UJI, ubicada en el Agora, donde se podrá ver hasta el 2 de junio la exposición *El viaje mexicano*, del reconocido fotógrafo francés Bernard

Plossu, y en la que se incluyen obras inéditas del autor.

Desde el 27 de abril se puede visitar en la Llotja del Cànem la exposición *Dirty Season*, de Photo-Collective Kamerade, una muestra de fotoperiodismo en la que participan seis profesionales de Belgrado. El Menador espai cultural también acogerá tres exposiciones: *La verdad de lo innegable* de Sandra Brunori y Ainhoa Anaut; *One night-Una nit* de Jordi Cervera; y *1,2,3 ...* de Maya Marja Janokovic, además de la Proyección de Imaginària 2018, un repaso visual a los trabajos de los más de 350 fotógrafos que participan en la muestra.

El Museo de Bellas Artes acogerá hasta el 2 de junio la exposición *Fishot*, de Javier Corso, un proyecto documental que trata sobre la soledad, el aislamiento emocional y la represión de sentimientos que padece la sociedad finlandesa.

Hasta el 25 de mayo se podrá visitar en el Colegio Territorial de Arquitectos de Castellón la muestra de Alejandro Gómez *Frontalidad y abstracción*, que aborda distintas configuraciones geométricas tratadas de un modo en el que se pueden obtener relaciones entre edificios de distinta época.

Los fotógrafos Carme Ripollés, Pau Bellido, Àngel Sánchez, Paco Poyato y Adrián Morote presentan una colectiva conmemorativa de los 10 años de trayectoria de *Nomepierdoniuna*, entre otras muchas exposicio-

nes, destaca también *Entramats*, de Pilar Beltrán, cuyas obras fotográficas han sido expuestas en países de toda Europa. Su exposición podrá visitarse hasta el 2 de junio en la Sala San Miguel de la Fundación Caixa Castelló.

provincia y la Comunidad como son Almenara, Benicarló, Benicàssim, Canet d'en Berenguer, Cirat, Culla, Forcall, Morella, Onda, Port de Sagunt, Sant Mateu, Segorbe, Sot de Ferrer, Vall d'Alba, Vila-real, Vilafranca y Vista-



La fotógrafa Pilar Beltrán expone 'Entramats' en la Sala San Miguel de Caixa Castelló. / E. TORRES

Durante el mes de mayo se podrán visitar hasta un total de 45 exposiciones, 21 de ellas en Castellón de la Plana y las 24 restantes en otros 17 municipios de la

provincia del Maestrat. También hay organizadas durante todo el mes multitud de actividades como charlas, talleres o proyecciones a lo largo de toda la provincia.